



PRESSEMITTEILUNG

Oberndorf, 07. Juli 2024

Staatssekretär Thomas Hitschler MdB besucht Heckler & Koch

Am 17. Juni besuchte der parlamentarische Staatssekretär im Bundesministerium der Verteidigung, Thomas Hitschler MdB den Stammsitz von Heckler & Koch in Oberndorf am Neckar.

„Das sind eben die Besten der Welt.“ Mit diesen anerkennenden Worten betrachtete Thomas Hitschler MdB die im Konferenzraum von Heckler & Koch ausgestellten Ordonnanzgewehre deutscher Armeen, die aus Oberndorf stammen.

Staatssekretär Hitschler war nach Oberndorf gekommen, um sich über die Arbeit von Heckler & Koch zu informieren. Bereits während der Vorstellung der Unternehmenspräsentation durch CSO Marco Geißinger, entwickelte sich eine angeregte Diskussion über die Produkte und die lange Zusammenarbeit zwischen dem Verteidigungsministerium und Heckler & Koch. Staatssekretär Hitschler war besonders interessiert am neuen Sturmgewehr für die Bundeswehr. Dazu sagte CSO Marco Geißinger: „Wir sind sehr stolz darauf, mit dem G95 jetzt die dritte Generation der Flächenbewaffnung aus unserem Haus für die Bundeswehr zu liefern. Wir werden somit auch in Zukunft unsere Soldatinnen und Soldaten mit den weltbesten Produkten ausstatten, damit sie ihren Auftrag – die Landes- und Bündnisverteidigung – bestmöglich erfüllen können.“ Der Staatssekretär interessierte sich zudem für die aktuellen Erfahrungen die Heckler & Koch bei der Zusammenarbeit mit dem Ministerium macht. Er bekräftigte sein besonderes Interesse mit einem verbindlichen Dialogangebot.

Staatssekretär Hitschler vervollständigte seine Eindrücke von Heckler und Koch bei einer Produktpräsentation und einem Rundgang durch die Produktion. Der Besuch endete damit, dass der Staatssekretär sein eigenes Geschick unter Beweis stellte und unter anderem das neue Sturmgewehr für die Bundeswehr auf dem hauseigenen H&K - Schießstand „Stadthaus“ testete.

Der besonderen Wertschätzung für Heckler & Koch seitens des Verteidigungsministeriums verlieh der Staatssekretär zum Abschied noch einmal Ausdruck. Er bedankte sich bei den Vorständen CFO Andreas Schnautz und CSO Marco Geißinger für die sehr lange und stets verlässliche Partnerschaft.